

ORDEN de 27 de abril de 1961 por la que se dispone el ingreso en la Escuela Oficial de Telecomunicación de los opositores que se relacionan, aprobados en las oposiciones anunciadas por Orden de 15 de junio de 1960 para cubrir plazas en el Cuerpo General Técnico de Telecomunicación.

Ilmo. Sr.: Vista el acta de calificación definitiva de los ejercicios de la oposición convocada por Orden de este Departamento de 15 de junio de 1960, para cubrir veinticinco plazas de Jefes de Negociado de tercera clase del Cuerpo General Técnico de Telecomunicación, formulada por el Tribunal correspondiente con fecha 25 de febrero del año en curso, y habiéndose observado los requisitos y trámites establecidos en la citada Orden y en las normas dictadas por ese Centro directivo con fechas 23 de junio de 1960 y 9 de julio de 1959 para el desarrollo de dichas oposiciones, tanto respecto a los exámenes como a los cupos restringidos prevenidos en la Ley de 17 de julio de 1947.

Este Ministerio, a propuesta de esa Dirección General ha tenido a bien aprobar el acta antes citada, comprensiva de los veintitrés opositores aprobados en dichos ejercicios, cuyos nombres y respectivas puntuaciones figuran en la relación adjunta, que comienza con don Emilio Ricardo Ramos Comenzana y termina con don Nicacio Miguel Rodríguez Beloso; disponiéndose al propio tiempo, de conformidad con lo establecido en la 17 de las mencionadas normas de 9 de julio de 1959, el ingreso de los opositores de referencia en la Escuela Oficial de Telecomunicación para cursar durante nueve meses las materias que en la propia norma se señalan, debiendo comenzar dicho curso el día 2 del mes de junio próximo.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 27 de abril de 1961.—P. D., Luis Rodríguez Miguel.

Ilmo. Sr. Director general de Correos y Telecomunicación.

Relación que se cita

Número	Nombre y apellidos	Puntuación
1.	D. Emilio Ricardo Ramos Comenzana.	23,00
2.	D. José Luis Solá Lahulla	22,60
3.	D. Enrique Reyero Pantigoso	20,40
4.	D. Emilio José María Pedro Fernández Marcos	20,40
5.	D. Juan Carlos Zubiaga Uribarri	20,30
6.	D. Eusebio Bautista Sánchez-Moncayo.	19,80
7.	D. Joaquín Vázquez Martín	19,00
8.	D. Emilio López Gómez	18,90
9.	D. Jesús Luis Bescós Coucelro	18,20
10.	D. Juan José Rodríguez Najarro	18,10
11.	D. Mariano Alcantarilla Allque	18,10
12.	D. Pedro Formatje Vilarrasa	17,40
13.	D. Jesús Vicente Navajo Galindo	16,80
14.	D. Manuel Vargas Rubio	16,70
15.	D. Carlos Vázquez Pavón	16,50
16.	D. José Martín Rebollo	16,50
17.	D. Manuel Menéndez Navia	16,50
18.	D. Américo Solana Florido	16,30
19.	D. Francisco Vallente Gómez	16,20
20.	D. Jesús Solana Caro	16,10
21.	D. Manuel Escudero Sanz	16,00
22.	D. Jesús María Sanz López	16,00
23.	D. Nicacio Miguel Rodríguez Beloso.	15,00

RESOLUCION del Patronato Nacional de Asistencia Psiquiátrica (rectificada) por la que se transcribe relación de opositores admitidos para tomar parte en el concurso-oposición convocado para cubrir una plaza de Médico Ayudante en el Sanatorio Psiquiátrico de Santa Isabel, de Leganés.

Habiéndose padecido error en la inserción de la Resolución del Patronato Nacional de Asistencia Psiquiátrica de fecha 4 de abril aparecida en el «Boletín Oficial del Estado» del 19, por la que se transcribía relación de opositores admitidos para tomar parte en

el concurso-oposición convocado para cubrir una plaza de Médico Ayudante en el Sanatorio Psiquiátrico de Santa Isabel, de Leganés se inserta a continuación debidamente rectificada:

Relación de opositores que han sido admitidos definitivamente para tomar parte en el concurso-oposición, convocado para cubrir una plaza de Médico Ayudante en el Sanatorio Psiquiátrico de Santa Isabel, de Leganés, por reunir las condiciones exigidas en la convocatoria de 7 de febrero de 1961, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 21 de febrero de 1961:

- D. Fernando Caramunt López.
- D. Pedro Martínez Benavides.
- D. Fernando Almansa Pastor.
- D. Luis de la Peña Font.
- D. Francisco Javier Mendiguchía Quijada.
- D. Vicente Gradillas Regodón.
- D. Jesús Florentino Díaz Prieto.

Lo que se hace público para general conocimiento de los señores opositores a dicha convocatoria.

Madrid, 4 de abril de 1961.—El Vicepresidente, Jesús García Orocyen.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION de la Escuela de Comercio de Cádiz por la que se hace público el nombre de la aspirante única admitida a la plaza de Escribiente.

En cumplimiento del apartado quinto de la Resolución de fecha 31 de enero último para cubrir una plaza de Escribiente en esta Escuela Profesional de Comercio, se hace constar que la última aspirante presentada y admitida para la referida plaza ha sido la señorita María Pilar Casablanca Ramos.

Cádiz, 7 de abril de 1961.—El Director, José Moreno.

RESOLUCION del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Murillo», de Sevilla, por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidas al concurso-oposición a Celadora.

Terminado el plazo para la admisión de solicitudes a fin de tomar parte en el concurso-oposición para proveer la plaza vacante en este Instituto de Celadora del mismo y con arreglo a la base quinta de la Orden de convocatoria de 1 de marzo último, se hace pública la lista de aspirantes a dicho cargo:

1. D. María Dolores Rodríguez de Rojas.
2. D.^a Ana María Molinera Manrique.
3. D.^a Amalia López Granada.

Sevilla, 12 de abril de 1961.—El Director, Aureliano Fernández.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición convocado para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Psicología y Psiquiatría», vacante en la Facultad de Medicina de la Universidad de Valladolid, por la que se señalan lugar, día y hora del comienzo de las pruebas correspondientes.

Se convoca a los señores opositores a la plaza de Profesor adjunto de «Psicología y Psiquiatría» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valladolid para el día 23 de junio próximo, a las diez horas, y en el anfiteatro número 3 de esta Facultad de Medicina, a fin de dar comienzo a los ejercicios; el cuestionario para el primer ejercicio será entregado a los señores interesados quince días antes en la Secretaría de la Facultad de Medicina.

Valladolid, 14 de abril de 1961.—El Presidente, Miguel Sebastián.